

CIRCUITO INTERIOR

ROBO de cable: frecuente.

PERO que quienes lo cometan sean trabajadores de una Alcaldía: pocas veces se había comprobado.

Y OCURRIÓ el sábado en la **Colonia Anáhuac**.

CUENTAN que un chofer del **Trolebús** se percató de la sustracción de cableado de cobre del Servicio de Transportes Eléctricos sobre Mariano Escobedo.

SORPRESA se llevó al ver que eran tres servidores de Miguel Hidalgo, hasta con una grúa oficial.

LA MAÑA de la maraña.

...

¿QUÉ dicen en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento para no reconocer que nadarán de muertito con algún tema?

¡EXACTO! Que establecen mesas de negociación de las que "pronto" se darán a conocer resultados.

AL MENOS eso pasa con el **comercio ambulante** desbordado en el **Centro Histórico**.

SEGÚN esto, el titular de Gobierno, **Ricardo Ruiz**, está próximo a informar qué acciones se tomarán.

AUNQUE quienes saben de eufemismos juran que va a estar complicado que en los meses que vienen se vean mejoras a ras de calle, pues los grupos que tienen el control de la venta ganaron tal poder en las anteriores elecciones, que difícilmente alguien quiere ponerlos en cintura.

SE TRATA, para pronto, de un círculo sin cuadratura que, si bien le va a los capitalinos, se contendrá para que sea la siguiente Administración la que se eche ese trompo a la uña.

...

TRAS ser despedida del Canal del Congreso, una comunicadora volvió, pero ahora como integrante del **Parlamento de Mujeres**.

Y DIO la pequeña casualidad que justo su imagen fue cortada durante sus intervenciones en el Pleno.

PARA algunos ingenuos, fueron fallas técnicas, pero quienes saben bien cómo se mueven las cosas en Donceles aseguran que se trató de una venganza por sus críticas al impago de salarios que la mujer hizo antes de que le dieran las gracias.

TAN evidente fue todo, que ya promovió una denuncia por violencia política de género contra el director del Canal, **Diego Saturno**. Como dice el clásico: ya córtale con los desquites, ¡mi chavo!

circuitointerior@reforma.com

